



Mensaje de Año Nuevo del Alcalde

● Resumió la labor de 1973 y las previsiones para 1974

Dentro de la ya tradicional práctica de resumir en esta fecha de final de ejercicio la labor realizada durante el año, que además de su importancia implica base y antecedentes para la futura de 1974, me complace hacer presente la labor municipal en favor de los servicios públicos de Toledo en el que finaliza de 1973.

Este año es realmente importante desde el punto de vista municipal. Importante en realizaciones, denso en actividad social y de singular trascendencia algunas de las decisiones en él anunciadas para el futuro de Toledo.

RESUMEN DE INAUGURACIONES

En este período de tiempo se han inaugurado:

La traída de aguas del Guajaraz, con un volumen de obra, tras revisiones y reformados, por un importe aproximado de 212.000.000 de pesetas.

El campo municipal de fútbol y la urbanización de sus

accesos, que suman pesetas 12.300.000.

Se ha terminado la urbanización del barrio de Santa Teresa, con un presupuesto de 7.500.000 pesetas.

Tercera fase del barrio de Palomarejos (Santa Casilda), con un importe de 5.000.000 de pesetas.

El alcantarillado y conducción de agua a Azucaica, obra que ha supuesto un desembolso de 2.300.000 pesetas.

Urbanización zona del Buen Pastor, con un presupuesto de 5.000.000 de pesetas.

Se han realizado trabajos de saneamiento en el Cementerio Municipal, que asciende a pesetas 550.000.

OBRAS EN EJECUCION Y TERMINADAS

Igualmente se encuentra en fase avanzada de urbanización:

El barrio de la Plaza de Toros, por un importe de pesetas 5.000.000. Cuarta fase de Palomarejos (zona Banderas de Castilla, División Azul, etc.),

y en fase de ejecución también el importante proyecto de aparcamiento del Miradero y Estación de Autobuses.

Asimismo está en ejecución el mejoramiento del abastecimiento de agua al barrio de Santa Bárbara, con tubería directa del cerro de los Palos, por un importe de 5.000.000 de pesetas, y del barrio de Palomarejos, por igual cantidad de 5.000.000 de pesetas.

Otras realizaciones importantes efectuadas por el Municipio son:

En alumbrado destaca la avenida de la Reconquista, barrio de Santa Teresa y el mejoramiento efectuado en otras calles de la ciudad, por un importe de 2.200.000 pesetas.

Adquisición de vehículos y material del Parque de Bomberos, por un importe de pesetas 1.400.000.

Se ha instalado equipo de radioteléfonos para la Guardia Municipal, que asciende a pesetas 550.000.

Adquisición de terrenos pa-

ra completar urbanizaciones y accesos al puente sobre el río Tajo de Buenavista, 2.000.000 de pesetas.

Adjudicación del servicio de recogida de basuras y limpieza de la ciudad, tanto en el radio como extrarradio, decisión ésta que ha supuesto notable aumento en la cantidad presupuestada para estos fines, y con lo que esperamos mejor sensiblemente el servicio.

Dentro de este tipo de realizaciones se encuentran programadas para el próximo año, entre otras de menor coste, las siguientes:

Urbanización de la avenida de la Reconquista; primera fase del barrio de las Covachuelas; segunda fase del barrio de Santa Bárbara y zona del Pozo Amargo, por un importe de 20.000.000 de pesetas.

Mejoramiento de la conducción del canal del Torcón (primera fase), por un importe de 18.000.000 de pesetas.

Reforma de la Casa Consistorial, por importe de 4.000.000 de pesetas.

Construcción de dos depósitos reguladores del abastecimiento de agua del Guajaraz, por importe de 5.000.000 de pesetas.

Construcción de campo de fútbol de tierra y pistas de atletismo, que asciende a 400.000 pesetas.

Como puede verse por lo ejecutado y por los proyectos para el año próximo, la Corporación Municipal ha dedicado preferente atención a los barrios extremos de la ciudad y los de nueva creación.

OTROS ACONTECIMIENTOS DE 1973

En otro orden de cosas, el año 1973 nos deparó el gratísimo acontecimiento de la elevación al cardenalato de nuestro arzobispo primado; la firma de los lazos de hermandad con la ciudad de Agen y las visitas de nuestra ciudad, entre otras, de los presidentes de las Repúblicas de Argentina, Paraguay y Panamá, y la de los príncipes herederos del Japón.

Y año de singular importancia para el futuro, puesto que en los últimos meses del mismo el señor ministro de Educación y Ciencia, en visita que efectuara a nuestra ciudad acompañado de varios directores generales de su Departamento, anuncio su decisión de situar en Toledo, inmediatamente, parte de la IV Universidad de Madrid. De la importancia de este hecho, de la trascendencia que para el futuro no sólo de nuestra ciudad y provincia, sino también para el mejor desarrollo de la actividad universitaria de la masificada Universidad de Madrid ha de tener tal decisión es innecesario hablar, pues fácilmente se comprende las repercusiones.